

Diario

d e T e r u e l

LUNES, 10 DE MARZO DE 2003

Año LXIV

INDICE

Agenda	2
Hoy noticia	3
Teruel	6
Comarcas	8
Opinion	10
Aragón	11
Opinión	11
España	12
Sociedad	12
Mundo	14
Comerciales	15
Pasatiempos	19
Economía	20
Cultura	20
Televisión	21
El Tiempo	23

Los barrios rurales de Calamocha, de protesta

Convocada una manifestación por la dejadez administrativa

Los habitantes de los once barrios rurales de Calamocha parece que han perdido la paciencia después de 32 años de soportar un abandono administrativo total. En protesta por esta situación se ha convocado una manifestación reivindicativa ante la sede de las Cortes de Aragón el próximo día 20 de marzo.

Esta manifestación servirá igualmente para pedir que se autorice la segregación de los núcleos del Ayuntamiento de Calamocha. Estos barrios se han agrupado en una Coordinadora de Pueblos Agregados a Calamocha (COPAC), encargada de encauzar todas las protestas por una situación que ya generó a princi-

pios de los años ochenta las primeras manifestaciones a favor de la segregación, aunque entonces todo era a título individual, según el ejemplo que proporcionó Navarrete, Luco, Olalla o Cutanda. La principal razón para solicitar la segregación es la falta de atención de las administraciones públicas.

(Págs. 3, 4, y 5)

EE.UU pierde la paciencia con Francia y Alemania

Chirac y Schröder irán a la ONU

La Administración Bush, que estos días ha incrementado sus esfuerzos diplomáticos para convencer a los países indecisos del Consejo de Seguridad de la ONU para que voten a favor de la resolución, pierde la paciencia con Francia y Alema-

nia. El secretario de Estado, Colin Powell, advirtió ayer a París que si veta el nuevo texto que abre la vía a la guerra contra Irak "tendrá graves consecuencias" en las relaciones bilaterales. Chirac y Schröder han amenazado con acudir hoy a la ONU.

(Pág. 14)

Día de caza en Calamocha

Una jornada de exhibición de caza menor con perro congregó ayer en Calamocha a centenares de aficionados y espectadores. La iniciativa fue de la organización de la Feria de Caza, Pesca y Turismo Rural (CAPTUR), cuya segunda edición celebrada a lo largo de este fin de semana ha superado todas las expectativas previstas. En la foto, un joven sujeta dos galgos antes de iniciar la caza. (Pág. 9)



La carretera se cobra cinco vidas jóvenes

Dos accidentes de tráfico ocurridos ayer en las provincias de Toledo y de Huesca se cobraron la vida de cinco muchachos jóvenes. En el accidente de Toledo murieron cuatro chicos entre 18 y 23 años de edad al salirse de la vía el coche que conducían ya de madrugada. En Huesca murió un joven y otro está herido grave al despeñarse su coche. (Pág. 12)

PNV y EA renuevan su pacto en Euskadi

Los presidentes del PNV, Xabier Arzalluz, y de EA, Begoña Lasagabaster, renovaron ayer el acuerdo de coalición entre ambos partidos, uno de cuyos objetivos es "el impulso de un proceso basado en el reconocimiento de nuestro derecho de autodeterminación y en el respeto a las decisiones de la sociedad vasca". El acto protocolario de la firma del acuerdo se llevó a cabo al mediodía de ayer en un hotel de la ciudad de Bilbao. (Pág. 12)

HOY EN DIARIO DE TERUEL

El barrio turolense del Ensanche es escenario de gamberrada nocturnas

Varios coches aparcados en calles del barrio turolense del Ensanche (foto) fueron objeto en la noche del sábado al domingo de destrozos de distintas consideración. Fueron arrancados y rotos varios espejos retrovisores así como algunas lunas. (Pág. 6)

Los contribuyentes turolenses se ahorran el 13,7% con el IRPF

(Pág. 6)

Los ciudadanos de Malta votan a favor del ingreso en la UE

(Pág. 14)

